

LA PROTESTA
Diario de la mañana
PORTE PAGO
El ejemplar 10 ctvs.
Fundado el 13 de Junio de 1897.—Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537.—U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros a M. Torrente

SUSCRIPCION MENSUAL INCLUSO EL SUPLEMENTO \$ 2.50

NORMAS del MOVIMIENTO

El nuestro deber eludir toda cuestión que tienda a crear en el campo de la propaganda situaciones extrañas a los objetivos esenciales del movimiento. Fieles, pues, a esa conducta no damos importancia a los gestos y palabras que, por ser fruto de un rencor, traducen propósitos personalistas. Nuestra defensa personal, más que en un torneo de insultos y groserías, está en la propia obra, que para ser apreciada por los militantes debe mantenerse en toda su integridad, frente a los negadores de ayer y a los difamadores de hoy.

Repetimos de nuevo lo dicho muchas veces: no nos interesan los hombres más que en lo que valen como propagandistas del ideal. Amigos o enemigos personales, nos atenemos a su consecuencia con los principios que nos son comunes y a su sinceridad y honestidad, atributos éstos que deben distinguirse al anarquista en todos los momentos y frente a todas las situaciones. Y si una norma inflexible en nuestra conducta substraeramos a las reyertas caseras, porque no frecuentamos los círculos familiares ni los cenáculos de despedimiento, ¿cómo es posible que se nos castigue la culpa de los contratiempos que sufren en sus relaciones con la colectividad individuos que voluntariamente rompieron las normas del movimiento?

Si alguien se respaldó en nuestra tolerancia para ventilar cuestiones caseras — traídas al campo de la propaganda con un disfraz de consecuencia con la moral anarquista — y ahora se duele de la resistencia que oponemos a la continuación de las interminables reyertas sobre motivos personales, lógico será deducir los castigos que merecen los conductos presentes. Se nos combate porque no quisimos complicarnos en la alevisia y premeditación de ataques dirigidos a compañeros dignos de respeto, porque no dimos la razón a los que eríamos equivocados, porque opinamos al desconocimiento de ciertos hombres empeñados en guiar una batalla personal los verdaderos motivos que podían abonar una divergencia de opiniones sobre la apreciación de un hecho contingente.

Derivada la cuestión elemental a cuestiones accesorias, sin cuando resultemos nosotros el blanco de ataques personales que sirven para eludir los fundamentos teóricos y tácticos de la disidencia alegada, estamos obligados a descender al terreno de nuestros adversarios para defendernos de sus injurias? Nos resistimos a acompañar a esos hombres en su carrera al abismo ético que los separa del movimiento.

Lo que nos interesa siempre por encima de las cosas, más que la propia defensa, es la defensa de las normas del movimiento. A los adversarios los combatimos con sus propias contradicciones, con sus actos desleales, con sus mentiras y sofisticaciones. Y nos basta con exponer sus propios argumentos para demostrar que están fuera del campo de la propaganda y en abierta lucha con la colectividad que les dió las atribuciones que hoy detentan.

Antiparlamentarismo

Apostillas a las últimas elecciones municipales de la provincia de Buenos Aires

Se acaban de realizar en la provincia de Buenos Aires elecciones municipales; los irrogentistas triunfaron por gran mayoría, luego vinieron los comunistas, detrás de ellos los antiparlamentaristas y por fin los socialistas, con 20 mil votos. Son nombres distintos y un solo partido verdadero: el partido del Estado, de la conservación del orden político y económico existente. En total hubo 213 mil votantes, resultado de una más intensa lucha electoral para desbarbar a los paniquados de Irigoyen.

Nuestros hemos visto esas elecciones como contemplantarios la lluvia a través de los cristales: con una pasividad nihilista, como si por el hecho de ser antiparlamentarios no tuviéramos nada que hacer en una elección. Esa actitud ante las pasadas elecciones es uno de los tantos síntomas de la pasividad desesperante que denunciamos en el diario desde estas columnas; pero ¿qué que todo ha de depender de nuestra iniciativa particular, de nuestro esfuerzo? ¿Es que en cada localidad no hay compañeros que comprenden la necesidad de una determinada acción, sin esperar que este viejo vicio de los talco? Tras el nombre de L. APROTESTA estamos un grupo de compañeros, no muy numerosos, que por más intensamente que nos esforzamos, jamás conseguiremos abarcarlo todo, atenderlo todo, y más en una colectividad como la nuestra, en la que debe prevalecer siempre la libre iniciativa y manifestarse sin cesar el espíritu de independencia.

Los anarquistas somos antiparlamentarios, pero nuestro antiparlamentarismo no se reduce a una simple abstenencia; debe ser nuestra actividad, desemmasamiento de los falsos patrones, extinción de toda la ineficacia y la corrupción de la política. No comprenden todos los compañeros que el antiparlamentarismo nuestro es más bien tolerancia para con el antiparlamentarismo de los demás que oposición verdadera a esa gran mentira? No es todo hecho con eludir el día de las elecciones el esfuerzo de Irigoyen hasta las uñas; eso lo hacen muchos, aun desde el campo de la reacción; y sobre todo lo hacen aquellos que más espíritu de esclavo tienen: porque al fin y al cabo, entre los militantes activos de los partidos políticos puede haber también idealistas, hombres sinceros, que tienen el gran defecto de poner su fe en un hombre o en un partido, y perseguir ilusiones inalcanzables. Donde no hay idealistas es entre los pasivos, porque no se entiende la existencia de un idealismo donde nada se hace por realizarlo, y la pasividad no es el camino para la realización de ninguna idea.

Hay tantos argumentos contra la política, contra las elecciones, contra el parlamentarismo, que no podemos justificar la pasividad de los anarquistas ante ese sucio juego de la demagogia. Cualquier compañero tiene argumentación suficiente al respecto para convertirse en un propagandista antiparlamentario, sin esperar exhortaciones especiales. Es preciso, en esta rama de actividades como en todas, ser activo, agitar, realmente, luchar con energía, agitando, con la simple mención de los presupuestos de la provincia, con los argumentos de verdadero peso contra las elecciones. Con haber recogido simplemente esos datos y haberlos divulgado.

Quiénes sostienen esa peregrina teoría defendieron en otra oportunidad, en el consejo federal, la facultad de las federaciones provinciales y locales de retirar su confianza a sus consejeros por ellas elegidos. Y podríamos mencionar el caso de un compañero que fue eliminado del consejo de la F. O. R. A. por ese procedimiento, sin juicio previo, alegando un pretexto cualquiera que satisfacía el rencor del mismo individuo que inspira los argumentos del grupo cismático que intenta abrumarse en la Provincial de Buenos Aires.

Está demás la reunión de delegados convocada por el consejo provincial. Los gremios de la provincia no pueden aceptar el procedimiento de discutir cuestiones personales. Resuelto por las federaciones locales el entredicho existente con el cambio de consejeros, se normaliza la situación haciéndose cargo del cuerpo de relaciones los compañeros que sean acreditados para ello.

Por nuestra parte, no tenemos nada que discutir en reuniones de delegados. Las injurias personales las reducimos al dominio de las personas. Y si nuestros adversarios desean ventilar esas cosas que tanto nos preocupan, que procedan como los buenos demagogos duros para los reducidos al dominio de las personas. Y si nuestros adversarios desean ventilar esas cosas que tanto nos preocupan, que procedan como los buenos demagogos duros para los reducidos al dominio de las personas. Y si nuestros adversarios desean ventilar esas cosas que tanto nos preocupan, que procedan como los buenos demagogos duros para los reducidos al dominio de las personas.

Los comunistas en Cantón

Contrastes de la guerra civil china

Con el apoyo de las organizaciones obreras y contando con el desmoronamiento de las tropas recientemente reclutadas, los comunistas se han dado un golpe de Estado en Cantón. Según se informa, una violenta proclama fue lanzada por los miles de obreros y campesinos, en la que anuncia que se ha aducido del poder. Respecto al desarrollo de los acontecimientos, el correspondiente de la Associated Press en Hong Kong informa lo siguiente: "Anuncio de Cantón que el general Chiang-Fat-Pai, dictador de Cantón, que recientemente fue acusado por el gobierno nacionalista de Nankin de haber traicionado y de apoyar a los comunistas, ha ordenado que se desarmen y se disuelvan ciertas tropas recientemente reclutadas por sospecharlas adictas al general Li-Chai-Sun, ex dictador de Cantón. La tentativa efectuada para desarmar a las tropas dio origen a un combate en un suburbio del Este de la ciudad, donde la fuerza de Chiang-Fat-Pai, que incluía una brigada, paralizándolo el servicio marítimo y ferroviario.

Los elementos turbulentos de Cantón aprovecharon la confusión para iniciar un fuego desordenado y para entregarse al pillaje. Se dice que el Banco General de China ha sido destruido, y fueron cortadas casi todas las comunicaciones telegráficas. Otro informe de Cantón dice que los 20,000 comunistas que se hallan en la ciudad se aprovecharon de la ausencia de las tropas que habían sido enviadas a la orilla occidental del río para hacer frente a la amenaza de una invasión por fuerzas de Kwangsi. Los comunistas desarmaron a las fuerzas de policía y se hicieron cargo del gobierno de la ciudad, saqueando, incendiando y entregándose a toda clase de depredaciones.

La revuelta de Cantón es atribuida a ciertos grupos de la izquierda que se puede tratar de un movimiento del proletariado contra la dictadura militar de Chiang-Fat-Pai, jefe de la fuerza de China del sur, que es el baluarte del movimiento nacionalista.

Conflicto resuelto

El colaborador diplomático del diario inglés "Daily Herald" publicó una entrevista que se dice le fue concedida por el dictador italiano a un representante de la prensa francesa. En la citada entrevista Mussolini se declaró partidario de la "entente" franco-italiana, haciendo al respecto las siguientes manifestaciones: "Agrupemos estas fuerzas que se encuentran animadas de una fe común y que tienen una misma herencia, pues así se asegurará la paz del mundo y se elevará una muralla contra la barbarie."

"Francia e Italia fueron hechas para comprenderse, y aunque la situación de ambos países pueda, a veces, amenazar horas de tormenta, ésta no se desencadenará nunca sobre nuestras cabezas, puesto que somos pueblos hermanos que, a pesar de las diferencias que entre ambos existen, nos amamos."

El articulista, al comentar esa entrevista, dice que su significado es el de un llamado a la reconciliación franco-italiana se encuentran ya muy adelantadas.

Como se ve, Mussolini modificó una vez más sus puntos de vista sobre política internacional. Después de años de la opinión italiana contra Francia y de mantener una furiosa campaña en la prensa fascista contra el gobierno republicano, termina reconociendo que no existe conflicto alguno entre ambos países.

EL HORRO en la ESCUELA

Una práctica corruptora que debería ser motivo de una campaña sistemática de oposición

El poder del capitalismo financiero es inmenso; el propio capitalismo industrial le está subordinado; por consiguiente no tiene nada de particular que la política esté sometida a la voluntad de las altas finanzas, que dominan cada vez más la situación en todos los países. Una parte de su fuerza proviene de su concentración progresiva; el número de los Bancos es cada vez menor; la fuerza marxista de la concentración del capital halla su confirmación mucho más en el terreno financiero que en el industrial. Los beneficios de los bancos suelen ser realmente fabulosos. El otro día, por ejemplo, nos comunicaba el cable que el Banco de Yacaya, que tiene su sede en Bilbao, señala un balance favorable de 19 millones de pesetas en el año; y el balance anual del Banco de Bilbao da un beneficio de 21 millones. Hay que tener en cuenta que no son más que Bancos regionales, de un radio de acción exiguo. Podemos figurarnos lo que es embolsarán los grandes Bancos de América, como el Banco de Nueva York. El 31 de octubre de este año, los Bancos de la Argentina tenían depósitos por valor de 3,618 millones de pesos. Esa suma concentrada en pocas manos, que la manejan según sus deseos, da el poder económico y político superior mil veces al que representaría invertida en la industria, pero distribuida en millones de pequeños propietarios.

No era sobre eso, sin embargo, sobre lo que queremos hacer resaltar una vez más nuestro pensamiento, aunque nadie puede negar la verdad de la desprecue, la explotación del proletariado por la lucha contra el capitalismo financiero, sino sobre el vicio del ahorro, que es precisamente en la escuela. Las autoridades de la Caja nacional de ahorros postal han dado a conocer las operaciones realizadas en el mes pasado y el estado general de cuentas, señalando un nuevo aumento de las operaciones. El monto total de los depósitos existentes desde la fundación de la Caja es de 29,819 millones de pesos, los cuales se repartieron en un total de 1,439,646 cuentas abiertas en una institución del pueblo que ahorra, es suficientemente desahogado, pero no es el peor eso, sino que de las 453 agencias de la Caja, 352 son escuelas, funcionan en las escuelas para enseñar a la infancia desde el primer momento a ahorrar, es decir, desde el primer momento a desahogarse. Ya hemos hablado en otras oportunidades sobre el ahorro.

La guerra civil provocada en Nicaragua por la lucha política entre conservadores y liberales, terminó con la intervención armada de Estados Unidos. La revolución liberal encabezada por el doctor Scaesa, vicepresidente de la república, destituido por el golpe de Estado del general Chamorro, fracasó debido al apoyo prestado por el gobierno yanqui al gobierno conservador impuesto por Wall Street al pueblo nicaragüense.

La "pacificación" de Nicaragua

Un episodio de la lucha que sostiene el general Sandino contra las tropas norteamericanas

La guerra civil provocada en Nicaragua por la lucha política entre conservadores y liberales, terminó con la intervención armada de Estados Unidos. La revolución liberal encabezada por el doctor Scaesa, vicepresidente de la república, destituido por el golpe de Estado del general Chamorro, fracasó debido al apoyo prestado por el gobierno yanqui al gobierno conservador impuesto por Wall Street al pueblo nicaragüense.

Después de una lucha desahogada por las partidas insurrectas contra el ejército interventor, se rindieron la mayoría de los jefes liberales. Pero algunos grupos revolucionarios, refugiados en la región montañosa de Occidental, rechazaron el orden del general Moncada, el jefe militar del partido de Scaesa, y continuaron la resistencia en la medida que les permitían sus escasas fuerzas y los reducidos medios que tienen para hacer frente al ejército lanzado en su persecución.

El general Sandino es el jefe de las guerrillas que operan en la región de Occidental. Ese caudillo nicaragüense rechazó el pacto firmado por el general Moncada para poner fin a la revolución liberal. Con un puñado de partidarios se refugió en las montañas y mantiene la resistencia con ciego fanatismo hasta ahora todo el poder de Yanqui en el país ha estrellado contra la energía tenaz de ese hombre, dispuesto a perecer en el combate.

Provocados y se enseñarán más mentiras que verdades, más vanidad que ciencia propia, más hipocresía. La línea recta en el egoísmo estrecho de las más diversas concepciones. No faltan los que cínicamente orientan la perversidad de la moderna vida social...

C. PRO PERIODICO "EL O. PANADERO" Se invita a los componentes de este Comité a la reunión que se efectuará el viernes 16, a las 8 horas, en nuestra cacería, B. Mire 3270. También se recontará a los camaradas que deseen evitar colaboraciones para el periódico, que lo hagan a la brevedad posible.

OBEBROS MEDIO-LUNEROS La comisión administrativa invita a socios y no socios a la asamblea que tendrá lugar el jueves 15, a las 16 horas, para tratar el siguiente orden del día:

C. MIXTO DE HUELGA A LA ENERGIA Se invita para el sábado 17, a las 21 horas, en el local Boné Mire 3270, a los miembros de esta Comisión, como también a todos los que quieran concurrir a la propaganda de nuestro periódico.

GRUPO "TIERRA LIBRE" (Tucumán) Por la presente citamos a los componentes de este grupo y a los compañeros afines a realizar una reunión en conjunto el domingo 15, a las 16 horas, en nuestro local social: Córdoba 615.

COMITE DE REORGANIZACION DE LA F. OBRERA LOCAL (San Martín) Que de todos lados partan voces haciendo un llamamiento vigoroso a la sencillez, a la independencia y a la honestidad. Citamos en ello nuestro orgullo.

BIBLIOTECA "EL PORVENIR" (Santa Fe) La entidad del epígrafe ha creído conveniente poner en conocimiento de todas las instituciones y compañeros, poseedores de talonarios de la rifa en circulación a beneficio de esta biblioteca, que ha de sortearse el día 24 del corriente, que una vez vencida dicha fecha se irán considerados vendidos los talonarios no devueltos. Por lo tanto esperamos su inmediata remisión, sea el importe o la devolución. Los camaradas, en caso de no haberla igualmente quedará notificado.

COMITE DE REORGANIZACION DE LA F. OBRERA LOCAL (San Martín) Se comunica que la rifa que el C. de E. S. y F. C. I. de San Martín tiene en circulación, a jugarse en la última jornada de este mes, debido a la poca actividad desplegada por los que se encargaron de colocarla, hemos acordado postergarla por última vez, para la última jornada del mes de diciembre de 1937.

BIBLIOTECA "TIERRA Y LIBERTAD" (Puerto Mar del Plata) Se pone en conocimiento de las instituciones afines que esta Biblioteca tiene organizada a su beneficio una rifa, consistente en un juego de muebles dormitorio, completo, en madera roble, compuesto de las siguientes piezas: un ropero — un lavatorio-cómoda — 2 mesas de luz — una cama de dos plazas — una mesa-centro y dos sillas de roble, tapizadas.

AGROPACION ANARQUISTA (San Fernando, Victoria y Tigre) Esta agrupación invita a todos sus componentes a una reunión especial, por ser de suma importancia al respecto de la propaganda.

S. DE OFICIOS VARIOS (Avellaneda) Se invita a los componentes de esta organización a la asamblea general que se realizará el miércoles 14, a las 20 horas, en Rivadavia 75. Píñero, para tratar asuntos de vital importancia. Por consiguiente, se encarece que nadie falte.

SINDICATO DE LOS TRABAJADORES DEL F. C. SUD (Sección Buenos Aires) (Avellaneda) Se notifica a los compañeros y fami lias que la secretaría fuertal organizada por este Ateneo, tendrá lugar el día 25 de diciembre, a las horas 8 en el ómnibus y moderno vapor Rivadavia, partiendo como siempre del Canal de San Fernando, F. C. A. El pasaje sin ninguna al termativa, valdrá \$ 3.00, sirviendo los pasajes del barco anterior para este.

AGROPACION ANARQUISTA (San Fernando, Victoria y Tigre) Esta agrupación invita a todos sus componentes a una reunión especial, por ser de suma importancia al respecto de la propaganda.

S. O. VARIOS Y O. AGRIOLAS (Balcacer) Ponemos en conocimiento de todas las instituciones y compañeros que hemos trasladado nuestras secretarías al local de la calle 19 y 20. Tomen nota los interesados para la remisión de correspondencia.

C. DE RELACIONES DE SINDICATOS FERROVIARIOS (Avellaneda) Pedimos a todos los sindicatos constituidos y a los compañeros que plean colaborar en el periódico "Emancipación Ferroviaria", que trata de reunir los trabajos antes del 20 del corriente; después pásese ser muy tarde.

S. OBREROS PANADEROS (La Rioja) Por todas estas conquistas que enumeramos, todos a la asamblea a aportar cada uno nuestro grano de arena para formar el montón que los burgueses se oponen a que crezca y destruya.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

F. O. LOCAL ROSARINA POR SIMON RADOWITZKY Continuo la serie de conferencias que esta F. O. Local viene realizando pro libertad de Simón Radowitzky, que trata de reunir los trabajos antes del 20 del corriente; después pásese ser muy tarde.

EL CONSEJO NOTA. — Al mismo tiempo se invita a los trabajadores de la localidad que esta F. O. Local viene realizando pro libertad de Simón Radowitzky, que trata de reunir los trabajos antes del 20 del corriente; después pásese ser muy tarde.

S. OBREROS UNIDOS (Godoy Cruz — Mendoza) Se anuncia al proletariado y organizaciones del país que esta sociedad tiene en circulación una rifa, a beneficio de los presos por cuestiones sociales y familias de los mismos.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

COMISION DE HUELGA A LA ENERGIA (Santa Fe) Desearía saber del camarada Pedro Martínez si recibió mi certificación y la incluida para Planeti.

EDITORIAL Y LIBRERIA "LA PROTESTA"

Victor Hugo Nuestra Señora de París, 2 t. \$ 1.60 Novata y Trece, 2 t. \$ 1.60 El Hombre Fiera, 2 t. \$ 1.60 León Tolstoy Los Placeres Viciosos \$ 0.80 La Esclavitud Moderna \$ 0.80 La Verdadera Vida, \$ 0.80 La Soledad y el Amor \$ 0.80 Ana Karenina, 2 tomos \$ 1.60 Gustavo Flaubert Madame Bovary, 2 tomos \$ 1.60 Salambó, \$ 0.80 Barón de Holbach (¿Quién fué Jesucristo?) \$ 0.80 Luis Viazzi Apología de un incrédulo \$ 1. — Pablo Lafargue Idea de la justicia y del bien (origen) \$ 1. — El Maitre, \$ 1. — Anselmo Lorenzo Via Libre, \$ 1. — E. Renán Los Apóstoles, 2 tomos \$ 1.60 Pablo Mantegazza Fisiología del Placer, 2 t. \$ 1.90. Los cien cuentos de Boccaccio, cotizados con los mejores textos italianos y fielmente traducidos al castellano por Luis Abiols, 4 tomos \$ 3.20 José Hernández Martín Fierro, \$ 1. — Rafael Barrett Moralidades Actuales, 1 vol. \$ 1.20 Lo que son los yerbales, 1 vol. \$ 0.60 Ideas y Críticas, 1 vol. \$ 1.20 Cuentos Breves, 1 vol. \$ 1.20 Diálogos, Conversaciones y otros escritos, vol. \$ 1. — Páginas Disparas (Obra póstuma) 1 vol. \$ 1. — Ricardo Flores Magón Semilla Libertaria, 2 tomos, \$ 1.60 Sumbando Ideas, 1 vol. \$ 0.40 Rayos de Luz, 1 vol. \$ 0.40 Epistolario de Simón Radowitzky, 3 tomos en un vol. \$ 0.90 Tierra y Libertad, 1 vol. \$ 0.40 Verdugos y Víctimas, 1 vol. \$ 0.40 Alfonsín Poesías completas y Evangélicas Precio \$ 0.50 G. E. Lessing Laocoonte o de los límites de la pintura y de la poesía, 1 vol. \$ 0.90 F. Delaisi La Democracia y los hacendistas, 1 vol. \$ 0.90 R. G. Darwin Mi viaje alrededor del mundo, 2 tomos. Precio \$ 1.60 Augusto Dada Juan Jacobo Rousseau, 1 vol. \$ 0.90 Miguel Servet y Calvino, 1 vol. \$ 0.90 Roso Mujica Más allá del Atlántico, 1 vol. \$ 0.90 Arturo Labriola Reforma y Revolución Social, 1 volumen, \$ 0.90 Del materialismo histórico, 1 vol. Precio, \$ 0.90 F. Contrera Tierra de Reliquias, 1 vol. \$ 0.90 A. Hamón El Molinero del Siglo XX, 1 vol. Precio \$ 0.90 Teniente Bils Pequeña Guarnición, 1 vol. \$ 0.90 A. Donoso Los Nuevos, 1 vol. \$ 0.90 Guerin Glinsky El Fango, 1 vol. \$ 0.90 Victor Bydberg Singoala (novela), 1 vol. \$ 0.90 M. Morayta De Historia, 1 vol. \$ 0.90 Emilio Zola Germinál, Un vol. \$ 1.60 La conquista de Pisansas, 2 tomos precio \$ 1.60 La Taberna, 2 tomos, \$ 1.60 La Culpa del Padre Mourret, 2 tomos, precio \$ 1.60 Trabajo, Un vol. Precio 1.60 Feundidad, 2 tomos, \$ 2. — Verdad, 2 tomos, \$ 2. — La Obra, 2 tomos, \$ 2. — La Tierra, un vol. \$ 1.60 París, 2 tomos, \$ 2. — Roma, 2 tomos, \$ 2. — La Dábale, 2 tomos \$ 2. — La bestia Humana, un vol. \$ 1.60 Justicia, 1 vol. \$ 1.60 El Vientre de París, 2 tomos \$ 2. — Miserias Humanas, 1 vol. \$ 1.60 La Raza, 2 tomos \$ 2. — Lourdes, 2 tomos \$ 2. — Naud, 2 tomos, \$ 2. — Sidonio y Mederico, 1 vol. \$ 0.88 El instante de la dicha, 1 vol. \$ 0.80 Teresa Raquin, 1 vol. \$ 0.80 La Fortuna de Mrs Rougen, 2 tomos Precio \$ 2. — Los misterios de Marsella, \$ 0.90 Páginas de Oro, 1 vol. \$ 0.88 Kyra Kyrallina, edición española, Un vol. \$ 1.20 Mi Tío Anghel, 1 vol. \$ 1.20 Edmundo G. Gillman Hechos y Comentarios, 1 vol. \$ 1.20 Román Cortés Poesías, 1 vol. \$ 1.20

Angel Falco Cantos Rojos (poesías), 1 volumen Precio \$ 1.50 José A. Paguti Lo de Siempre (poemas), \$ 1. — Elitos (poemas simples), \$ 0.60 Pontanella Coloquios sobre la pluralidad de los mundos, 1 vol. \$ 0.90 La aurora boreal, 1 vol. \$ 0.90 B. Argente Tierras Sonambrosas, 1 vol. \$ 0.90 F. Pedrell Musicalesías, 1 vol. \$ 0.90 A. Niza Frías Sordello Andrea (novela de la vida interior), 1 vol. \$ 0.90 La novela del Renacimiento, 1 volumen, \$ 0.90 Sánchez Lustrino Pro-Peña, 1 vol. \$ 0.90 Ramón Rulíquez Elisa del monte (novela), 1 volumen, \$ 0.90 Eduardo Talero Ecos de ausencia, 1 vol. \$ 0.90 B. Bernate Socialismo Evolucionista, 1 volumen, \$ 0.90 B. Benuzzi Creación y Vida, 1 vol. \$ 0.90 Cantacalvario Comentarios al Concordato, 1 volumen, \$ 0.90 Saint-Georges de Baudhrier El Carnaval de los niños (drama), 1 vol. \$ 0.90 A. Niza Joliet La novicia de Triandó, 1 v. \$ 0.90 Eliseo Reclus "El Hombre y la Tierra", 6 tomos artísticamente encuad. \$ 80. — "La Montaña", 1 vol. \$ 0.88 El mismo, encuad. \$ 2.90 "El Arroyo", \$ 0.90 El mismo, encuad. \$ 2.30 León Brothier "Historia de la Tierra" \$ 1.90

COLECCION "INQUIETUD" Máximo Gorki "Páginas de un descontento", volumen I, \$ 0.50 Eliseo Reclus "Evolución y Revolución", volumen II, \$ 0.50 Octavio Mirbeau "La Guerra", vol. III, \$ 0.50 Pedro Kropotkin "Ensayos sobre moral", v. IV \$ 0.50 "Wladimir Kowlenko "En Siberia", v. V \$ 0.50 Ricardo Mella "Coacción Moral", v. VI, \$ 0.50 Erik Ibsen "Un Enemigo del Pueblo", volumen VII, \$ 0.50 Max Mathan "Crítica Libertaria", v. VIII \$ 0.50 Guy de Maupassant "Bola de Sebo", v. IX, L. 0.50 Edward Carpenter "Estudios sociológicos", v. X, 0.50

LIBRO RECIENTE RECIBIDO "HISTORIA UNIVERSAL DEL PROLETARIADO" (Veinte siglos de opresión capitalista). Dos grandes tomos de 768 páginas cada uno, encuadernado en tela. Precio: \$ 6. — los dos tomos.

LIBRO RECIENTE RECIBIDO NUEVAS EDICIONES E. Reclus: "A mi hermano el Campesino", a \$ 2. — el ciento. El ejemplar 0.10 centavos. Con una introducción explicativa. Errico Malatesta: "Anarquía" 48 páginas. Tapa a dos colores. El ejemplar 0.20 centavos. A los paqueteros y agencias se hace el descuento habitual.

LA NOVELA DEL PUEBLO Ricardo Peña "La Virgen Tonta", núm. 12 Manuel Barrocas "Rosa" (Historia de una mujer del pueblo), núm. 13 Pedro Lué de Gálvez "Redención", núm. 14. Mario Brondel "Crimen Legal", núm. 15. Dionysos "Sabor de Ceniza", núm. 16. Folletos de 32 páginas cada uno. Se venden en esta Administración a 15 centavos el ejemplar (excepto los de la colección "Folletos"). FOLLETO RECIENTE RECIBIDO Sebastián Faure "Las doce pruebas de la Inerencia de Dios". Precio, 10 cts. Por cantidades no menores de 100 folletos, \$ 7. — el ciento.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

AGROPACION ANARQUISTA (San Fernando, Victoria y Tigre) Esta agrupación invita a todos sus componentes a una reunión especial, por ser de suma importancia al respecto de la propaganda. Al mismo tiempo quedan invitados los compañeros de la agrupación anarquista "Justicia", de Martínez, a la reunión para el jueves 25, a las 8.30, en la calle Cazón 201 (Tigre). EL SECRETARIO S. DE OFICIOS VARIOS (Avellaneda) Se invita a los componentes de esta organización a la asamblea general que se realizará el miércoles 14, a las 20 horas, en Rivadavia 75. Píñero, para tratar asuntos de vital importancia. Por consiguiente, se encarece que nadie falte. EL SECRETARIO SINDICATO DE LOS TRABAJADORES DEL F. C. SUD (Sección Buenos Aires) (Avellaneda) Se notifica a los compañeros y familias que la secretaría fuertal organizada por este Ateneo, tendrá lugar el día 25 de diciembre, a las horas 8 en el ómnibus y moderno vapor Rivadavia, partiendo como siempre del Canal de San Fernando, F. C. A. El pasaje sin ninguna altermativa, valdrá \$ 3.00, sirviendo los pasajes del barco anterior para este.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

O. DEL PUERTO, C. DE CARROS, U. CHAUFFEURS, O. QUINCHEROS, P. DE UNO Y DOS CARROS, B. Y M. C. DE FRUTOS Estas organizaciones realizarán cuatro conferencias, a las 12 horas, en los días y lugares siguientes: 2.a: miércoles 14, en Patricios y Pedro Mendoza. 3.a: jueves 15, en Garibaldi y Pedro Mendoza. 4.a: viernes 16, en Coronel Salvador y Pedro Mendoza. LAS COMISIONES OBREROS PANADEROS (Comité de Relaciones) De común acuerdo con los gremios afines: O. Medionolivos, Re-

TALLERES GRAFICOS LA PROTESTA

Se hace toda clase de trabajos de imprenta y encuadernación Libros - Folletos - Revistas Periódicos - Estatutos Carteles - Manifiestos - Programas - Recibos, etc. Estampillas de cotizaciones. O Sellos de goma - Cliches - Fotografados y estereotipos